



AUTORIDADES Y DIRIGENTES SE REUNIERON CON LA MINISTRA DE OBRAS PÚBLICAS QUIEN LES CONFIRMÓ LA REALIZACIÓN DE LA OBRA.

Ministra confirmó asfalto en ruta Loncoche- Calafquén que une a la Región con Los Ríos

AVANCES. *Obra permitirá descongestionar Licán Ray y Panguipulli con acceso directo Ruta 5 Sur.*

En su visita a Santiago, el alcalde Alexis Pineda junto a los senadores Jaime Quintana y Alfonso De Urresti, los dirigentes Wildo Guerrero, Marco Lincopán, lonco Humberto Cayufile y delegado municipal de Huiscapi, Alexis Riquelme, se reunieron con la ministra de Obras Públicas Jessica López, con el fin de planificar trabajos de asfalto en la comuna de Loncoche.

Se trata del asfalto del tercer tramo Loncoche - Calafquén, donde la autoridad nacional, comprometió el diseño del tramo que corresponde a la comuna de Loncoche, desde el sector de Huiñoco a Panco durante el año 2025 y ratificó que iniciarán las obras de asfalto desde la conocida "pata de gallo" hasta el sector de Panco,

con los primeros 3.5 kilómetros que pertenecen a la región de Los Ríos (Panguipulli - Lanco).

TRAMO

Esta ruta conecta directamente Loncoche con Licán Ray en La Araucanía y Panguipulli en Los Ríos, permitiendo descongestionar las rutas tradicionales siendo esta una alternativa rápida para ingresar a la Ruta 5 Sur por la puerta de entrada sur a La Araucanía Lacustre.

De igual forma, el diseño de asfalto del camino Paya- Pinchafil - Liumalla se encuentra terminado y admisible, donde la primera autoridad comunal informó que este año se buscará financiamiento para su ejecución.